

Die großen Kirchen lästern den allmächtigen Gott!

Als ein Mann der den Herrn Jesus sehr lieb hat, möchte ich auch dieses Jahr protestieren gegen die Gottlosigkeit, die fehlende Ehrfurcht gegenüber dem heiligen Gott durch die teilnehmenden „Narren und Priester“. Die Bibel sagt, dass wir Gott mit Ehrfurcht begegnen sollen, wir nur in den Tempel gehen sollen, wenn wir wirklich auf Gott hören möchten.

Die Bibel ist so eindeutig. Viele Bibelstellen beschäftigen sich mit dem Narrenbegriff und dem Spotten über Gott. Narren lästern Gott, spotten über Sünde, Wandeln in Finsternis, Begehen mit Vergnügen Schandtaten, leugnen Gott, lästern Gott, ihr Mund sprudelt Torheit hinaus.

Dieser Gottesdienst zeigt auch, wie weit sich die ökumenischen Kirchen von der biblischen Wahrheit und dem Gespür für die Heiligkeit Gottes entfremdet haben – eine Kirche im Abfall!

Sehr deutlich bewahrheitet sich 2.Petrus 3,3: „dass in den letzten Tagen Spötter kommen werden, die nach ihren eigenen Lüsten wandeln.“ Die Bibel warnt uns auch: „Irrt euch nicht! Gott lässt sich nicht spotten“ (Gal. 6,7).

L.G. Martin Dobat

97082 Würzburg